

**QUATRIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**  
**28 janvier 2024**

**Évangile — Marc 1 : 21-28**

Aussitôt, le jour du sabbat, Jésus se rendit à la synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait dans leur synagogue un homme tourmenté par un esprit impur, qui se mit à crier : « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth? Es-tu venu pour nous perdre? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu. » Jésus l'interpella vivement : « Tais-toi! Sors de cet homme. » L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux : « Qu'est-ce que cela veut dire? Voilà un enseignement nouveau, donné avec autorité! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui obéissent. » Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée.

**Réflexion:**

À partir de ce moment, ils se sont «souvenus» et ont raconté l'histoire et «Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée». «Souviens-toi» est un mot qui est souvent sur nos lèvres quand nous prions et quand nous parlons à nos amis. Parfois, nous nous sentons aussi être de meilleures personnes lorsque nous nous souvenons de la bonté des autres pour nous, de leur générosité, de leur altruisme, de leur tendresse, de leur prévenance. Ce mot «souviens-toi» est important car Jésus a aussi fait de grandes choses pour nous. (Liturgie vivante, p.42)

**Méditation Vincentienne:**

Ces deux mots «souviens-toi» est au cœur de notre plus grande prière, la Messe. La Messe est la grande prière où, avec Jésus, nous demandons à Dieu le Père de se souvenir de la vie, des souffrances, de la mort et de la résurrection de Son Fils unique. Les chrétiens se rassemblent et offrent la messe, renouvelant encore et encore le grand acte de «se souvenir», tout en rendant à nouveau présent l'offrande que Jésus a faite de lui-même sur la croix. Par ceci nous faisons descendre sur le monde entier, que nous le sachions ou non, un nombre incalculable de grâces, de faveurs et de bénédictions. Chaque jour, nous entendons des choses effrayantes sur la cruauté et la méchanceté des hommes. A quoi ressemblerait le monde s'il n'avait pas le Sacrifice de la Messe? Rappelez-vous toujours qu'il n'y a pas de grâce, de joie, de bonne chose dans ce monde qui ne nous soit pas parvenu par Jésus-Christ. (McCullen, Des Choses Profondes, p.587-588)

**Discussion:** (*Partagez vos pensées après un moment de silence*)

**Rappelez-vous et partagez quelques histoires des «grandes choses que Jésus a faites pour vous».**

**Prière de clôture:**

Christ, guérisseur des cœurs,  
- **Enseigne-nous la compassion pour les autres.**  
Christ, créateur de paix,  
- **Aide-nous à apporter la paix à tous.**  
Christ, la lumière de la vie,  
- **Montre-nous le chemin de la vie. Amen**

